## Argentina

WGTR - Agenda point 4

Muchas gracias a las Co-presidentas del grupo.

La Argentina considera a la transparencia y la presentación de informes un pilar del Tratado, y consecuentemente ha cumplido con sus informes inicial y anuales, poniendo además a disposición toda la información de manera pública. Es motivo de preocupación el número decreciente de presentaciones, e instamos a los países a que aún no lo han hecho a que publiquen sus informes, con la certeza de que la práctica constante y reiterada conduce a mejores resultados año a año.

Como dijéramos en la pasada reunión, estamos listos para seguir perfeccionando la estructura de los informes, inclusive la posible inclusión de una categoría relativa a impacto de género. A tal fin, y en tanto no es posible informar sin contar con las capacidades y datos para ello, queremos recordar que estamos trabajando para presentar una encuesta que permita identificar distintas categorías en materia de impacto de género. Esperamos que esto permita, a futuro, considerar la inclusión de una nueva categoría sobre género y violencia basada en el género en los informes inicial y anual.

Damos la bienvenida al anuncio efectuado por la Delegación de Panamá de presentar un documento de trabajo relativo a incorporar datos de género en los reportes nacionales iniciales y anuales. Esperamos colaborar con esta iniciativa, atento la importancia de incrementar la transparencia en cuestiones de género en el ámbito del ATT.

Muchas gracias.